

07.03.2009

GRENZEN ERFAHREN ERFORSCHEN ÜBERWINDEN

Eine außergewöhnliche Lesung gab Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger in Linz.



Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger ist als Sozial-Sexualforscher international tätig. Zudem ist der gebürtige Gmundner Präsident vom „Institut für psychosoziale Fragen“, kurz IPS, in Wien. In dieser Funktion forscht er seit vielen Jahren in europäischen Ländern und hat im Rahmen eines EU-Projekts das Fadenkreuz von Zwangsprostitution und dem damit verbundenen Frauen- und Kinderhandel verfolgt.

Unter dem Motto „Grenzen erfahren erforschen überwinden“ lud er in die Redoutensäle in Linz. Dort präsentierte er sein Buch „Grenzstrich Österreich – Tschechien“. Das schwierige Thema lockerte der Autor durch selbstkomponierte Klavierstücke. Eine Eröffnungsansprache hielt der oberösterreichische Sicherheitsdirektor Alois Lißl.

König-Hollerwöger kümmert sich auch mit brennendem Herzen um die Suche nach der vermissten Julia Kühner. Seit Juni 2006 ist die damals 16jährige verschwunden. Sie stieg nach der Schule in ihrem Heimatort Pulkau in Niederösterreich aus dem Autobus aus – und ist bis jetzt nicht wieder aufgetaucht. König-Hollerwöger besuchte die Eltern von Julia und begleitet sie bis heute bei der Suche nach ihrer Tochter. Der Forscher arbeitet eng mit den Kriminalisten zusammen und ging gemeinsam mit den Eltern jeder möglichen Sichtung des Mädchens nach. Julia wurde auch in Linz gesehen.

Nähere Infos unter <http://www.findetjulia.org>.

ARTIKEL: <http://www.linztv.at/>